

Kulturzentrum in Frankenberg von Ian Shaw Architekten



Das 1989 errichtete Gebäude bietet mehrere Veranstaltungsräume, darunter einen multifunktionalen Saal für Konzerte, Kabarett oder Firmenevents, sowie das Restaurant „El Toro“. Die PlanerInnen legten bei der Sanierung Wert darauf, die Stärken des Bestands hervorzuheben und gestalterische Schwächen wie den geringen Tageslichteinfall zu beheben. Offenheit und Klarheit prägen das neue Konzept, unterstützt durch eine reduzierte Farbpalette und natürliche Materialien wie Holz und Naturstein. Die zurückhaltende Gestaltung und die Verbesserung der räumlichen Qualität machen das Philipp-Soldan-Forum zu einem einladenden und funktionalen Treffpunkt. js

Entwurf: Ian Shaw Architekten, Frankfurt am Main, www.shaw-architekten.de

Standort: Teichweg 3, Frankenberg

Bauherr: Stadt Frankenberg (Eder)

Fotos: Moritz Bernouilly







